

# Fin de curso de las Escuelas Deportivas Municipales

martes, 04 de junio de 2013

Desde el pasado viernes día 24 de mayo se encuentran clausuradas oficialmente las Escuelas Deportivas a falta de únicamente, de un partido por disputar en la modalidad de fútbol sala que se celebra el próximo sábado 1 de junio en Santander y que decidirá si la copa Cantabria de la categoría benjamín viene para Val de San Vicente o se va para Reinos.

El pasado viernes 24 de mayo, el pabellón polideportivo de Val de San Vicente acogió una intensa tarde de agenda deportiva en la que numerosos alumnos de las escuelas municipales deportivas estuvieron presentes, tanto para demostrar sus habilidades, como para ser homenajeados por el resto de compañeros y monitores, así como también por el alcalde Roberto Escobedo y el concejal de deportes Sergio Cabeza.

Los eventos deportivos comenzaron a las 17:30 horas con el pasillo a los campeones como reconocimiento por parte de todos los alumnos de las escuelas, las autoridades presentes y el público asistente que abarrotaba el polideportivo municipal al equipo alevín de fútbol sala proclamado recientemente campeón de la copa Cantabria.

Desde el ayuntamiento, el alcalde Roberto Escobedo hizo entrega a todos los jugadores y a su monitor de una placa así como de una copa que les acreditaba los méritos cosechados a lo largo de la temporada.

A las 18:00 horas dio comienzo la semifinal de la copa Cantabria de benjamines que enfrentaba a dos de nuestros equipos, siendo el vencedor de la eliminatoria el equipo A dirigido por Francisco Alonso «Fran» y que será el que represente a nuestro ayuntamiento el próximo sábado 1 de junio en la final que se celebra en Santander. Una vez finalizado el encuentro y con la colaboración de los padres se ofreció un picoteo para todos en la pista exterior, en el cual el buen ambiente fue la nota predominante.

Las gimnastas de la escuela municipal de gimnasia rítmica realizaron la exhibición de fin de curso con una brillante actuación de la cada vez más numerosa escuela de gimnasia rítmica.

Las más de 50 alumnas demostraron sobre el tatami y a lo largo de una hora todas las destrezas adquiridas a lo largo del curso, siendo el resultado visual muy satisfactorio y del agrado de todos padres, familiares, amigos y autoridades que presenciaron el evento.